

HORARIO

HORARIO: 8-15 H (LUNES-VIERNES)

Sí se realizan guardias, entre 2 y 5, en forma de tarde en las Urgencias de Traumatología.

SALARIO

1100 euros netos con 3 o 4 guardias mensuales.

ROTACIONES

Las rotaciones de R-1 son:

Urgencias (2 meses)
Atención Primaria (1 mes)
Medicina Preventiva, Inspección Sanitaria, Salud Pública (1 semana)
Pruebas funcionales Neumología, Cardiología, Otorrinolaringología y Oftalmología, Servicio de Rayos, consulta de Endocrinología (2 semanas en cada una)
Psiquiatría (2 semanas). Esta rotación es a petición del residente.
Servicio de prevención del hospital (resto del año)

Las rotaciones de R-2 son:

Servicio de prevención del hospital

Rotaciones externas:

Sí se permite realizar rotaciones externas en empresas, el servicio tiene varias propuestas y si tú quieres una diferente, la puedes proponer. El único requisito obligatorio es que tienen que ser rotaciones dentro de la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

VACACIONES

22 DÍAS LABORABLES DE VACACIONES + 6 DÍAS DE LIBRE DISPOSICIÓN

FORMACIÓN

PRINCIPALMENTE PRÁCTICA

Sí hay CUNET. También hay cursos PTC obligatorios, presenciales la mayoría, en turno de tarde en la Universidad de Valladolid. Además puedes hacer todos los cursos que quieras.

TFR

PROTOCOLO DE INVESTIGACIÓN

Sí hay Trabajo Fin de Residencia. Se realiza de forma grupal con un mínimo de 3 residentes y no es necesario llevarlo a la práctica. Puedes hacer un protocolo de investigación, una búsqueda bibliográfica, etc.

OPINIÓN PERSONAL DEL RESIDENTE

Estoy encantada, creo que es una unidad docente estupenda, cuidan mucho a los residentes y se preocupan por su formación, están muy implicados, buscan que te formes como especialista bien y que estes a gusto, repetiría con los ojos cerrados. Los enfermeros del servicio son todos especialistas y hay muy buen ambiente. Se respetan mucho entre todos a la par que se preocupan unos por otros, aunque considero negativo que no se pueda realizar la rotación externa fuera de la comunidad. Un aspecto que considero negativo de la especialidad en general es que no en todos los sitios donde hay una Unidad Básica de Salud se nos reconozca como especialistas y se nos contrate como tal. Me gusta que es una especialidad en la que lo que se busca es cuidar al trabajador, que tenga las condiciones mejores para trabajar seguros y que la confianza que el trabajador deposita en el servicio de prevención depende de cómo nosotros le cuidemos cuando nos pide que lo hagamos. Por ello, si hacemos bien el trabajo los profesionales que están a nuestro cargo nos tendrán como referentes en muchos aspectos de su día a día.

INFORMACIÓN ADICIONAL

El hospital está céntrico y bien comunicado. Los pisos no son muy caros, 600 euros aprox.